

# 日本橋川河川浄化・清掃活動 (第9回)

冬の近づきを感じさせる寒さの中ではありませんでしたが、約35名の有志が集まり、日本橋川の清掃活動を行いました！寒さが続き、屋外で活動する方が少なくなったためか、日本橋川に浮かぶゴミの量はいつもより少ないようでした。また、日本橋川は雨が降ると下水道から未処理の下水が流れ出ますが、今回は、前日に雨が降ったにも関わらず、透明度も高く、臭いも抑えられていました。水質浄化のための種々の取り組みが成果を上げているのかもしれない。

**日時** 2009年11月20日(金) 10:00~12:00

**参加メンバー** 主催：名橋「日本橋」保存会  
日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会  
常盤橋フォーラム

- ・名橋「日本橋」保存会
- ・日本橋地域ルネッサンス100年計画委員会
- ・常盤橋フォーラム
- ・日本橋学生工房
- ・UR都市機構
- ・株式会社 電通
- ・中央区
- ・千代田区 などからご参加いただきました。
- ・協力：東京都（河川清掃船によるゴミの回収作業）

**約35名  
が参加！**

**範囲(ルート)** 上流側：神田川・日本橋川分岐点 ~  
下流側：隅田川・亀島川合流点(約5.4km)



今回参加いただいた方々です



東京都建設局のご協力を頂きました



網を持って獲物を狙います。



回収したごみ



二瓶中央区議会議員ご挨拶



金沢神田松枝町会長ご挨拶



橋本会長ご挨拶



スーツが汚れようとゴミをすくいます！



橋をくぐるのも  
普段は味わえない醍醐味です。



次々とゴミを拾い上げます！



亀島川も掃除しました



日本橋のまわりでもゴミをすくいます！